

# 3年の任期を終えてー

高山村地域おこし協力隊 西角 麻美子

11月30日で地域おこし協力隊としての3年間の任期を終え、卒隊いたしました。今回の広報が地域おこし協力隊として最後の記事となります。

協力隊の期間にも、村民の皆さまに支えていただき、大変感謝しております。引き続き高山村に住み、ワイン造りをすすめてまいりますので、今後ともよろしく願いいたします。

振り返ると、高山村でのぶどう栽培やワイン造りは、本当に刺激いっぱい3年間はあっという間でした。ぶどう栽培も一喜一憂しながら皆さまのご協力もあり、なんとかここまでやってこられています。現在、他県のワイナリーにぶどうを持ち込んでの醸造となっていますが、今後は高山村で醸造出来るよう進めてまいります。

12月からワインの販売も開始しますが、すでに他県の有名レストランでの採用も決まっており、高山村産のワインに期待していただければと思います。LINEの二次元コードから、ぜひご登録いただき、今後もワイン造りを見守っていただければ嬉しいです。

3年間、ありがとうございました。



## こちら地域おこし協力隊

ありみち やまと  
有路 大倭



今現在は、こんにゃく芋の収穫をしている最中です。

トラクターで芋を掘り上げて出てきたものを拾い、サイズ別に選別をしていき出荷といった流れの作業をしています。

トライアルファームでは、夏はどうもろこしの収穫体験をスーパーの社員さんで行い、秋は、さつまいもの収穫体験を、イベントをとおしてお客さまに掘っていただきました。



とくなが さとし  
徳長 悟史



さつまいもや人参など秋野菜の収穫も終わりを迎えました。今年暑い日が続きましたが、今年暑い日が続き、作物への影響も顕著に出ました。今後の気象変化が野菜作りにどう影響するのか不安で

はありますが、できるだけ記録化することを心掛けて季節に合った野菜作りができるよう着実に進んでいきたいと思っています。

